

## Zweiter Tag des Hauptfeldes: Der Wettbewerb intensiviert sich

Guten Morgen und willkommen zum vierten Turniertag der NRW Junior Open! Nachdem wir bereits einen aufregenden Start ins Hauptfeld erlebt haben, stehen uns heute weitere spannende Matches bevor. Der zweite Tag des Hauptfeldes bringt neue Begegnungen und intensiven Wettkampf, während auch die Doppelkonkurrenzen weitergehen und die Teams sich ihren Platz im Turnier erkämpfen.

Besonders hervorzuheben ist unser Oberschiedsrichter Thorsten Thiele, der gemeinsam mit seinem Schiedsrichter-Team sicherstellt, dass die Spiele reibungslos und fair ablaufen. Mit seiner langjährigen Erfahrung und seinem Engagement für den Tennissport sorgt Thiele dafür, dass alle Regeln eingehalten werden und jede Partie unter besten Bedingungen stattfindet. Sein Beitrag ist von unschätzbarem Wert für die Qualität des Turniers.



*Gestern besonders gefordert: Andauernder, starker Regen machte "schweres Gerät" erforderlich: Juri Lider und Dirk Gafert versuchten mit dem Traktor, die Plätze spielbereit zu halten.*

Auch unser engagiertes Platzwart-Team, das unermüdlich dafür sorgt, dass alle Plätze in optimalem Zustand sind, trägt maßgeblich zum Turnier Erfolg bei. Ihr Einsatz garantiert, dass die Spielflächen den hohen Standards entsprechen und somit spannende und faire Wettkämpfe ermöglicht werden. An Tagen wie dem gestrigen mit ständigen Regenfällen fällt das besonders schwer.

Heute dürfen wir uns auf packende Einzel- und Doppelmatches freuen, bei denen die Spielerinnen und Spieler ihr Können unter Beweis stellen. Die Atmosphäre auf der Anlage wird weiterhin von Energie und Begeisterung

geprägt sein, während sich die besten Talente des Turniers weiter für den Titel qualifizieren.

Nutzen Sie den Tag, um die spannenden Matches zu verfolgen, sich mit anderen Tennisbegeisterten auszutauschen und die besondere Stimmung der NRW Junior Open zu genießen. Wir wünschen allen Akteuren viel Erfolg und faire Spiele. Möge der Tag voller großartigem Tennis und unvergesslicher Momente sein!

Viel Spaß bei den Matches und einen fantastischen vierten Turniertag bei den NRW Junior Open!

**Ausblick auf Tag 5:**

**Dritter Spieltag aller Konkurrenzen  
Players Party**

**Bleiben Sie informiert!**

**Stay informed!**



## Second Day of the Main Draw: The Competition Intensifies

Good morning and welcome to the fourth day of the NRW Junior Open! After an exciting start to the main draw, we are set for another day of thrilling matches. The second day of the main draw brings new encounters and intense competition, while the doubles matches continue as teams battle for their place in the tournament.

We'd like to highlight our Chief Umpire, Thorsten Thiele, who, along with his umpiring team, ensures that the matches run smoothly and fairly. With his extensive experience and dedication to tennis, Thiele makes sure that all rules are followed and every match is played under optimal conditions. His contribution is invaluable to the quality of the tournament.



*Particularly challenged yesterday: Continuous, heavy rain made 'heavy equipment' necessary. Juri Lider and Dirk Gafert tried to keep the courts playable using a tractor.*

Our dedicated grounds crew also deserves special mention. Their tireless efforts ensure that all courts are in top condition, contributing significantly to the success of the tournament. Their work guarantees that the playing surfaces meet high standards, enabling exciting and fair competitions. On days like yesterday with constant rain, this is especially difficult.

Today, we look forward to gripping singles and doubles matches where players will showcase their skills. The atmosphere at the venue will continue to be charged with energy and enthusiasm as the

tournament's best talents vie for the title.

Take advantage of the day to watch the exciting matches, engage with fellow tennis enthusiasts, and enjoy the unique ambiance of the NRW Junior Open. We wish all participants the best of luck and fair play. May the day be filled with great tennis and unforgettable moments!

Enjoy the matches and have a fantastic fourth day of the NRW Junior Open!

**Looking Ahead to Day 5:**  
**Third Day of All Competitions**  
**Players Party**

**Bleiben Sie informiert!**  
**Stay informed!**

